



花雲だより

第1号 (R3.4.8)
県立石川高校 生徒指導部

令和3年度(2021)始動! ~夢実現のために更なる飛躍を~

石川高校～校訓～

- 「自律」・・・生徒は自ら **けじめを持つ・ルールを守る・身だしなみを正す。**
- 「進取」・・・生徒は自ら **夢を持つ・学習する・やり遂げる。**
- 「信義」・・・生徒は自ら **思いやる・感謝する・奉仕する。**

今日から令和3年度が始まります。新型コロナウイルス感染症の収束が見えない中での始動となりました。現在、「第4波」の感染拡大が心配されています。一方で、ワクチン接種が今月から高齢者を対象に始まることと予定されています。引き続き感染予防には努めていかなければなりません。昨年度は、その影響で様々な自粛や制限を受け、学校休校措置や部活動の各種大会中止など、当たり前にあるはずの高校生活が奪われましたが、昨年度中止になった春の選抜甲子園大会が無事行われました。7月には東京オリンピックも開催する予定です。今年は、感染防止対策をしながらではありますが、中止にすることなく全ての大会や行事が開催できることに大きな期待が膨らんでいます。県石生の様々な場面での活躍が楽しみです。



● 4月12日(月)、13日(火)は登校指導強化週間です。

● 登下校時に自転車を利用している生徒の皆さん!きちんと届けを出していますか?

毎日、寒い日も暑い日も、時には雨の日も頑張って自転車通学をしている生徒の皆さんにお願いします。本校では、自転車通学をする場合「自転車通学届」の提出が必要です。通学用に複数の自転車を使用している場合や新しく乗り換えた場合は必ず登録を済ませるようにしてください。自転車に貼付するステッカーは無料で配布しています。また、今年度から新たに自転車通学をする人は担任又は生徒指導部まで相談してください。

● 携帯電話(スマホ)・ゲーム依存に陥って(おちいって)いませんか?

新型コロナウイルス感染症により、外出自粛が求められ子供たちのゲーム依存、スマホ依存が問題視されています。それによる学力低下や視力の低下などの健康影響まで現れています。一度染みついた悪い生活習慣を改善するのは大変難しいことです。新型コロナに関しては今後も引き続き感染拡大に向けた対策が必要になってきます。これまで以上に外出規制や自粛が必要になるかもしれません。このようなときだからこそ、自宅での過ごし方について考えてみましょう。

● 「石菜祭」を成功させよう!

今年度は、3年に一度の大文化祭「石菜祭」が開催されます。昨年度の「ミニ文化祭」とは異なり地域の方々や卒業生、他校の生徒の皆さんにも来場していただき、石川高校の魅力を多くの方々を知っていただく絶好の機会となります。全員の力を結集して石菜祭を成功させましょう!



● スクールカウンセラーの先生が新しくなります。

今年度からスクールカウンセラーの先生が新しくなります。お名前は、市川英雄先生です。昨年度と同様に、毎週火曜日に受けられます。予約制ですので、希望する生徒は担任の先生か保健室の渡辺明美先生、または教育相談担当の小島純子先生に声を掛けてください。4月13日(火)からカウンセリングを受けられます。